

ENSAYOS. Nueva York, abril 26. (AP). El actor Henry Winkler, quien interpreta un popular personaje en una serie de televisión. Ensaya un papel "serio" para una pelicula. Interpreta a un veterano de Vietnam desajustado.

200 mil egipcios que trabajan en Libia serán deportados

El Cairo, abril 26. (UPI). Unos 200.000 egipcios que trabajan en Libia probablemente irán siendo deportados por el régimen del coronel Moammar Khadafy a medida que las relaciones entre los dos países siguen empeorándose, dijo hoy el embajador libio Abdel Kader Ghoka. En declaraciones a United Press International (UPI), Ghoka confirmó que las restricciones de viaje pa-ra los libios que viven en Egipto

de los trabajadores egipcios

Agregó que la decisión era la ra tos tibios que viven en Espito
lueron revocadas.

Ghoka indicó que el gabinete libio, conocido como el "comité general del pueblo", ha decidido que
el "empleo de egipcios en Libia toda su fuerxa si el régimen tedebe ser reconsiderado a fin de rrorista libio causa daño a cualevitar la involucración en política quier ciudadano egipcio, a su fa-Pasa a la página 44

Estudian solución a violencia post-electoral en Paquistán

Islamabad, abril 26 (UPI). El primer ministro, Zulfikar Bhutto, se reunió la semana pasada con un encarcelado líder de la oposición en un esfuerzo por encontrar una solu-ción a la violencia post-electoral que por seis semanas ha paralizado al país, dijo un periódico local. Según el diario en lengua urudu Nawaewaqt, Bhutto se reunió el sábado pasado por dos horas y media con Mau-

lana Multi Mahmood, presidente del conservador partido islámico, uno de los nueve grupos políticos que forman la coalición epositora Alianza Nacional Paquistana...

El periódico dijo que Mahmood. encarcelado por el gobjerno de Bhutto en medio de manifestacio

nes de la ANP en protesta por fraudes masivos en las elecciones generales del 7 de marzo, fue traido desde la cárcel, ubicada unos 90 kilómetros al norte de la

capital.
Nawaewaqt schaló que otros en-carcelados dirigentes de la ANP Pasa a la página 44 -

Escándalo por "caso Graiver" podría alcanzar hasta Orfila

Buenos Aires, abril 26 (UPI). El escándalo desatado por el caso Graiver, investigado por el ejército en relación con sus conexiones con la guerrilla izquierdista, va adquiriendo creciente gravedad y podría alcanzar incluso al secretario

general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Alejandro Orfila, según una información periodistica. En una nota exclusiva, el matutino La Prensa da cuenta hoy de una de Graiver, el ex ministro de Economia comprobaciones efectuada en mía peronista José B. Gelbard y la investigación, relatando una otra persona, a fin de concretar reunión que en mayo de 1973 habría sostenido Orfila en Santo Domingo con el hanquero David. Pasa a la página 4 mingo con el banquero David

Pérez busca solución a precios petroleros

Jeddah, Arabia Saudita, abril 26. (AP). El presidente Carlos Andrés Pércz de Venezue la sostuvo hoy su segunda sesión de trabajo con los dirigentes sauditas en su búsqueda de una solución a la disputa de precios que ha dividido a los principales paises exporta dores de petróleo.

El lado saudita estuvo representado por el principe Fahd, acompañado por el canciller, príncipe Saudi Al Faisal, el ministro del Pe tróleo, jeque Ahmed Zaki Yamani y otros altos funcionarios sauditas.

Fuentes informadas dijeron que el precio

Vuelven a decaer precios de Bolsa de Nueva York

Nueva York, abril 26. (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York amagó hoy un avance, pero los precios volvieron a decaer hacia el cierre, en medio de transaccio nes moderadas.

Después de la aguda declina-

ción en las tres últimas sesiones.

— Pasa a la página 26 —



HABLA CON REY. México. 26 de abril. (AP). El presidente mexica-no, José López Portillo, habla por con el Rey Juan Carlos

petrolero era la cuestión más importante del

Las opiniones de Venezuela y Arabia Saudita fueron idénticas en los temas de interés común tratados durante la reunión, Ciertas resoluciones han sido adoptadas. Ambas partes convinieron en sostener conversaciones más amplias en el futuro sobre la política de la Organización de los Países Ex-portadores de Petróleo (OPEP)", dijo el principe a los periodistas después de la reunión. El ministro venezolano de Energia Valentin Hernández Acosta, dijo que su país
—— Pasa a la página 28 ——

Acuerdan un cese de fuego en Beirut tras 3 días de combate

Beirut, abril 26 (AP). (Por Farouk Nassar). Se ha acordado un cese de fuego en esta capital tras tres dias de combates entre tropas sirias y guerrilleros palestinos. Fuentes palestinas dijeron que más de 80 personas perdieron la vida en los peores choques que se han registrado en esta ciudad desde que las tropas sirias pusieron fin a la guerra civil de 19 meses de duración en noviem bre último

Aparentemente, todas las victimas de los recientes combates fueron civiles no combatientes, tomados de sorpresa por el fuego cruzado entre los bandos rivales. Los hospitales de la ciudad están llenos de heridos.

Los sirios lanzaron una búsqueda, casa por casa, de guerrilleros palestinos de una organización pro-iraqui y pertenecientes a una organización musulmana libanesa Pro Libia, después que dos solda-

dos sirios fueron muertos el viernes por la noche.

Las hostilidades estallaron con

violencia y duraron todo el fin de semana último en una de las zonas más densamente pobladas de esta ciudad, vecina a los dos principales campamentos de refugiados palestinos que existen en la misma.

Completan busqueda

Los sirios completaron su búsqueda ayer y enviaron a guerri—

Pasa a la página 9

Procurador de E. U. opónese a legalización de extranjeros

Washington, abril 26. (AP). El Procurador General Griffin Bell atestignó hoy que se opone a una "amnistía general" que legalice la estada aquí de millones de extran-jeros que entraron ilegalmente en Estados Unidos. Dijo, empero, en testimonio ante un subcomité de asignaciones del Senado, que permitiría la estada de los que fuesen propie-

tarios de una vivienda, tuviesen una familia o de alguna otra manera hubiesen arraigado en Esta-dos Unidos como para quedarse.

Bell dijo que hay funcionarios del gobierno que permitirian la estada de los indocumentados que hubiesen estado aqui más de un período de años por determinarse -tres, cinco, sicte— pero afirmó que halló al viajar por Estados Unidos que "al ciudadano promedio no le agrada tal cosa

Atestiguó que él y otros funcionarios esperaban presentar maña-na al presidente Jimmy Carter una serie de propuestas para lidiar con la cuestión de los indocumen-

Se calcula que estos "ilegales" totalizan de 6 a 12 millones en Estados Unidos; y Bell dijo que si-guen cutrando.

'Hemos perdido control'', ase-Pasa a la página 26 -



AYUDAN A ZAIRE. Lubudi, River. abril 26. (AP). Fuerzas marroquíes bien armadas Pasa a la página 44 _____ se trasladan por la provincia de Shaba. Los marro

quies ayudan al gobierno de Zaire en la batalla contra los rebeldes de Katanga

semestranor le orde